

11月12日

05



一斉にスタートする参加者たち

**串間の秋を自転車で満喫**

市総合運動公園を発着点とする「わくわくサイクリングinくしま2017」が開催されました。県内外から集まった約300人のサイクリストは、都井岬や志布志のダグリ岬などをを目指す3コースに分かれて疾走。秋の串間を感じながら思い思いのペースでゴールを目指していました。



串間の大会は初めての参加でした。坂が長くてきつかったけど楽しかったです。自転車が大好きなのでまた参加したいです。

鹿屋市在住  
おおやま しゅうご  
大山 修悟くん 翔貴くん

TOPIC

**平和への誓い強く戦没者合同追悼式**

10月25日、太平洋戦争の戦死者らの冥福を祈り、平和への誓いを新たにする串間市戦没者合同追悼式が市文化会館で開かれ、遺族ら約300人が参列しました。参列者らは、戦没者の冥福と恒久平和を願い黙とうをささげ、市内団体の代表が祭壇に献花を行いました。



献花する参列者

防災訓練には初めて参加しました。いざという時の準備はしていますが、さらに気持ちが引き締まりました。これから防災意識を高めていきたいですね。



福島地区・西金谷  
かわの 河野 ツルミさん

11月3日

04

**ミス六花今年も観客魅了**

商工会議所前広場をメイン会場に「串間市民秋まつり」がありました。福島小から仲町通りを経由するパレードには40団体が参加。市内6地区から選ばれたミス六花が登場すると沿道からひとわ大きな拍手が送られていました。ステージでは多彩な演目が会場を盛り上げ、来場者を楽しませていました。



ミス六花が祭りに花を添えた



串間中学校1年生  
くろき せいや  
黒木 星矢くん

06

11月19日

**総合防災訓練に300人参加**

福島港で市民の防災意識の向上を図ろうと「串間市総合防災訓練」が行われました。訓練には、上塩・金谷・今町の9自治会や自衛隊、警察など約300人が参加。避難誘導訓練や炊き出し訓練、物資輸送訓練などを実施し、多くの防災関係機関の連携強化が図られました。

10月27日

01



多くの来場者でぎわった

**3蔵元自慢の焼酎を堪能**

串間商工会議所で市内3蔵元の焼酎を楽しむ「串間焼酎まつり」が開催されました。寿海酒造、松露酒造、幸蔵酒造の3社が合同で昨年に続き主催し、各社自慢の焼酎が振る舞われました。訪れた来場者は、地元のおいしい焼酎を堪能しながら会話を弾ませていました。



10月27日～11月19日



本城地区・口広  
しまだ まさひろ  
島田 正弘さん

02

**各所巡り秋の日楽しむ**

九州各地の駅を起点に地域を楽しんでもらおうと「JR九州ウォーキング」が開催されました。約230人が参加し、串間駅を発着点に、スタンプラリーの形式で同日開催された市民秋まつりや吉松邸まつりを巡りながら約5キロのコースを歩き、秋の串間を満喫していました。



作品がずらりと並べられた吉松邸まつり

**恒例の吉松邸まつり盛況**

国重要文化財の旧吉松家住宅で手芸品や雑貨を展示販売する「吉松邸まつり」が開催されました。今年で11回目の開催。3日間で約900人が来場し、各部屋にずらりと並んだ古布を使った洋服や小物、一閑張りのかごなどの作品を眺めたり、買い求めたりしてにぎわっていました。



福島地区・西小路2区  
たけだ しげこ  
武田 茂子さん

ウォーキングに参加するため宮崎市からJRで串間にきました。知らない町を歩くのは楽しいですね。もう少し距離が長くてもよかったです。



串間のまちなかを歩く参加者たち



宮崎市在住  
さたけ 佐竹 たか子さん れい子さん